



An den Oberbürgermeister  
der Landeshauptstadt München  
Herrn Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München

München, 03.03.2020

**Antrag zur dringlichen Behandlung in der Vollversammlung am 18.03.2020  
Absage von Veranstaltungen im Alten und Neuen Rathaus**

Die Landeshauptstadt München prüft die Absage von Veranstaltungen und Feiern in den Räumen des Alten und Neuen Rathauses bis auf weiteres. Ausgenommen hiervon sind Sitzungen des Stadtrats und dringende Terminsachen.

**Begründung:**

Das Corona-Virus und die Gefahr der Ansteckung dominiert gegenwärtig das Leben und Arbeiten nicht nur in München. BMW schickt Mitarbeiter nach Hause, Dienstreisen werden gestrichen, die Internationale Handwerksmesse wurde abgesagt. Die Webseite muenchen.de informiert ausführlich und tagesaktuell über die Situation.

Um die städtischen Mitarbeiter, aber auch Gäste der Stadt bestmöglich zu schützen, soll geprüft werden, ob auf absehbare Zeit die Veranstaltungen im Alten und Neuen Rathaus abgesagt werden können. Was nicht zwingend notwendig ist, könnte auch verschoben werden.

Dies wäre ein weiterer Schritt, um als Stadtspitze und Arbeitgeber Verantwortung zu übernehmen und Vorsorge zu treffen, ohne dass drastische Einschränkungen und Folgen zu befürchten wären.

*Initiative:*

**Johann Altmann**

*weitere Fraktionsmitglieder:* Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl,  
Mario Schmidbauer, Andre Wächter

**BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion**

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München  
Telefon: 089 / 233 – 20 798 • Fax: 089 / 233 – 20 770 • E-Mail: bayernpartei@muenchen.de